学校だより

海南市立第三中学校 令和元年9月30日

自立・貢献・協働 ~知・徳・体の調和がとれた生徒の育成~ - 自分の力で頑張る人に・誰かの役に立てる人に・仲間と協力できる人に -

MAIL jh@kai3-chu.kainan.ed.jp URL http://www.kai3-chu.kainan.ed.jp/

みんな主役、みんなで仕上げた体育祭

今年の9月初めは、猛暑の日が多く、体育祭の 練習も厳しい環境の中での取組みとなりました。 また、今年は体育祭の練習期間に雨の日がほとん どなく、毎日の練習は計画通りすすみましたが、 その反面、疲れが出た人も少しは見られました。 しかし、3年生の生徒の皆さんを中心に前日まで 体調を整えながら、本当によく頑張って練習をし てきました。そして、当日は、「太陽よりもまぶ しい夏を!~このすばらしい体育祭に魂を!~」 のスローガンのもと、大成功の体育祭に仕上がっ たと感じています。閉会式では成績発表があり、 勝敗は決まりましたが、どのブロックの選手の皆 さんの心の中にも充実感があったのではないで しょうか。

体育祭は、体育的行事だから運動の得意な生徒 が主役になれる行事と思いがちではありますが、 今回の体育祭を終えて改めて感じたことは、それ 以上にみんなで仕上げた体育祭、みんなが主役の 体育祭になったのではないかということです。そ れぞれの種目での頑張り、声をからすほどのブロ ック席からの応援、若さあふれる昼のブロックパ フォーマンスの演技、丁寧に頑張った様々な係の 仕事、中学校最後という気持ちの入った体育祭 (3年生)、来年、自分たちが中心になるための 準備という意味があった体育祭(2年生)、中学 校初めての体育祭(1年生)など、それぞれの立 場で、それぞれが頑張り、主役となり、みんなで 仕上げた体育祭になったと感じました。

また、前日にまとまった雨が降り、運動場のコ ンディションが悪くなったため、その整備に必要 な時間確保のため、開会式を少し遅らせる可能性 がありました。しかし、早朝から来てくれた係の 生徒たちと先生方が一生懸命に準備をしたこと で、何とか定刻に開会式を始めることができまし た。これも今回の体育祭が成功に終わったひとつ の要因であったと感じています。

朝、早くから駆けつけていただきましたご来賓 の皆さま、保護者の皆さま、地域の皆さま、おか げ様で無事、第73回第三中学校体育祭を終える ことができました。暑い中、本当にありがとうご ざいました。



体育祭の様子1



体育祭の様子2



体育祭の様子3



体育祭の様子4

体育祭の写真特集





























多くの方々にご観覧いただき、ありがとうございました。

部活動の表彰等

<和歌山放送「わたくしの作文」9月・10月の放送日>

「大切な人」9月13日 「人を頼るのではなく人に頼られるように」9月19日

「両親への感謝」9月25日 「仕事の大変さ」10月3日 「宝物を大切に」10月10日 「ボランティア」10月25日

<第39回ふれあい書道展8月10日(土)> ・特選

<和歌山県中学校学年別水泳競技大会 8月24日(土)>

- ・中3女子100m背泳ぎ第3位 ・中3女子200m背泳ぎ第2位
- ・中2女子200m自由形第2位 ・中2女子400m自由形第1位
- ・中2女子100m平泳ぎ第3位 ・中2女子200m平泳ぎ第3位
- ・中1女子200m自由形第2位

<全国JOCジュニアオリンピックカップ 夏季水泳競技大会 8月25日(日)>

- ・男子 4×100m フリーリレー 第5位
- <第58回 紀和中学校水泳競技大会9月1日(日)>
 - 男子 200m 背泳ぎ第 2 位

<海草地方陸上競技選手権大会 9月16日(月祝)>

- ・中学女子 1500m 第 3 位
- ・中学男子 100m 第1位 ・中学男子 200m 第1位
- •中学男子 走高跳 第1位
- ・男子 4×100m リレー 第 2 位 (, , ,)

<第53回 和歌山県小・中学校作曲コンクール> ・優良賞

- ※ 高円宮杯全日本中学校英語弁論大会和歌山県予選出場 9月29日
 - A Fashion Designer! What is the Truth?

全国学力・学習状況調査の結果等について

3年生を対象に4月18日に実施された全国学力・学習状況調査の結果の概要と今 後の取組みについては第三中学校HPに掲載しました。ご確認ください。今年度の学 習状況調査では、初めて「英語」の調査が実施されました。